
 
StD Müller trägt den Beschlussvorschlag des Verwaltungsausschusses vor. 
 
RM von Heynitz erklärt, dass es seit mehreren Jahren geplant sei, Geld einzusparen und 
nicht mehr und nicht größere Stellen zu schaffen. Momentan funktioniere es relativ gut. Die 
Fraktion „Bündnis 90/DIE GRÜNEN“ habe bereits vor eineinhalb Jahren beantragt, die 
Verwaltungsprozesse extern überprüfen und gegebenenfalls optimieren zu lassen, um vor 
entsprechenden Situationen gewappnet zu sein. Nach erneuter Beratung werde dieser 
Antrag jetzt umgesetzt. Die Gruppe sei der Ansicht, dass sich eine solche Stelle durch 
interne Optimierung einsparen ließe. Aus diesem Grunde und aufgrund des bestehenden 
Ratsbeschlusses, Einsparungen von 25 % zu erzielen, werde die Gruppe gegen den 
Beschlussvorschlag stimmen. 
 
RM Just weist darauf hin, dass die Stelle schon längere Zeit vakant ist. Diese Situation sei 
vielleicht nicht optimal, aber es ginge so. Daher beantragt er, den Beratungspunkt 
zurückzustellen, die Vorlage des Gutachtens zur Optimierung der Verwaltungsprozesse 
abzuwarten und anschließend erneut darüber zu beraten. 
 
StD Müller bestätigt, dass die Stelle seit längerer Zeit vakant ist, jedoch könne die 
Verwaltung darauf nicht verzichten, da sich diese Situation negativ auf die Kolleginnen und 
Kollegen auswirkt.  
 
RM von Heynitz teilt mit, dass sich die Gruppe „Bündis 90/DIE GRÜNEN – Kindo – Krüger – 
Ottens“ dem Antrag des RM Just anschließen könne. 
 
RM Eggerichs gibt zu bedenken, dass der Zeitpunkt für die Vorlage des 
Gutachtens nicht bekannt und es für die Verwaltung daher schwierig sei, die Zeit bis 
dahin zu überbrücken.  Er spricht sich dafür aus, heute eine Entscheidung zu 
treffen. 
 
RV Fischer lässt anschließend über den Antrag des RM Just, die Angelegenheit bis 
nach der Vorlage des externen Gutachtens zur Optimierung des 
Verwaltungsprozesses zurückzustellen, abstimmen. 
 
Der Antrag mit 10 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung und 21 Nein-Stimmen abgelehnt. 
 
Anschließend erfolgt die Abstimmung über den nachfolgend aufgeführten 
Beschlussvorschlag:  


